

[ANON]

Photograph of the River & Bridge at Cordoba

Référence : 3744

Cordoba (Spain) NA 1880 Jolie photographie du fleuve Guadalquivir et du pont romain de Cordoue, avec le Molino de St Antonio au premier plan. Par un photographe inconnu. Vers 1880-1890. Collée sur une carte de montage rigide de couleur grise, avec le titre calligraphié en dessous (orthographié Cordova). La photographie est en bon état, avec une légère décoloration sur le bord gauche. La carte de montage est en bon état de propreté. Datant de cette période, il est difficile de faire la distinction entre un tirage à l'albumine et une photographie montée sur carte à la gélatine argentique. Nous penchons pour cette dernière. La taille de la photographie est de 220 mm x 275 mm. Le format du montage est de 345 mm x 410 mm.

Commentaire : An attractive photograph of the river Guadalquivir, and the Roman Bridge in Cordoba, with the Molino de St Antonio in the foreground. By an unknown photographer. Circa 1880-1890. Pasted onto a stiff grey mounting card, with calligraphic title beneath (Spelt Cordova). The photograph is in good condition, with a slight fading to the left edge. The mounting card is in good clean condition. Dating from this period, it is difficult to distinguish between and albumen print and an early silver gelatin card mounted photograph. We lean towards the latter. Photograph size is 220mm x 275mm. The mount size is 345mm x 410mm .

Année 1880

Prix : **92,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-3744>